



Pasar Murah Gandeng Toko Swalayan yang Jual Sembako

JOGJA - Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja pastikan stok beras dan bahan sembako aman jelang puasa. Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menggelar pasar murah dengan menggandeng beberapa swalayan atau ritel yang menjual produk sembako. "Selain beras, Dinas perdagangan gelar pasar murah komoditas telur, gula pasir, minyak daging ayam dan sebagainya berkolaborasi deng-

an mitra," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo, Rabu (28/2).

Kolaborasi dengan swalayan atau ritel penjual sembako tersebut bertujuan untuk bisa memenuhi jumlah atau harga yang wajar. Beberapa pasar dan swalayan telah lakukan operasi pasar dengan volume kuota yang berbeda beda.

Sebanyak empat Kios Segoro Amarto telah dioptimalkan

agar bisa menjadi referensi harga yang sesuai seperti yang telah ditetapkan. Harapannya semoga upaya Pemkot berkolaborasi beberapa mitra tersebut bisa memberikan jaminan stok dan harga yang wajar, lanjutnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Ketersediaan Pengawasan dan Pengendalian Perdagangan Disperindag Kota Jogja Sri Riswanti menambahkan jika berdasarkan pe-

ngalaman tahun sebelumnya, biasanya di bulan menjelang puasa stok sembako atau beras akan aman sampai 1,5 bulan ke depan. Namun komoditas seperti cabai mulai naik.

"Itu coba kita antisipasi dan jaga agar tidak kemudian melambung seperti tahun kemarin," imbuhnya

Menurutnya, harga daging ayam juga dinilai berpotensi akan naik. Hal tersebut ka-

rena dari awal Februari sampai minggu kedua para peternak ada pengakhiran dini, lanjutnya. "Artinya para peternak biasanya menyembelih agak awal karena pakan yang agak mahal," tandasnya.

Ia berharap fenomena tersebut tidak berpengaruh pada harga daging ayam saat lebaran dan puasa. Biasanya kebutuhan daging ayam saat puasa dan lebaran meningkat dan jadi mahal. (**oso/pra**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005